



Octobre 2024

## *Mission au loin*

### Tony et Orna Sperandeo – Israël

La lettre de Tony & Orna pour l'assemblée Hamaayan.

Chers amis, Shalom de Kfar Saba, Israël, En ces tristes et déchirantes circonstances dues à la guerre, le désespoir et la perte de vies humaines qui dévastent notre nation, **les versets du Psaume 8 nous encouragent**, et en particulier le verset 2 : « **Seigneur, notre Seigneur, que ton nom est majestueux sur toute la terre ! Tu as placé ta gloire dans les cieux. Par la louange des enfants et des nourrissons, tu établis une forteresse contre tes ennemis, pour faire taire l'adversaire et le vengeur** ».

À travers nos enfants, notre Dieu exprime son caractère et témoigne au monde entier que **la vie** est plus puissante que la mort et nous pouvons tous participer à la vie éternelle.

Nous ne sommes donc pas seulement censés espérer un cessez-le-feu politique ou diplomatique, mais croire que nos ennemis reconnaîtront définitivement le règne du « **Seigneur du shabbat** » et recevront **YESHOUA** comme Messie et Roi.

#### Prions :

>> Pour que le Fils de Justice, avec la guérison sous ses ailes, nous guérisse du choc et du traumatisme et qu'il reconforte nos cœurs face au deuil national que nous traversons.

>> Pour que notre gouvernement puisse s'unir pour prendre soin de tous les

israéliens touchés par la guerre. Qu'il fasse passer la politique après les besoins du peuple.

>> Pour la protection de nos soldats...

>> Pour la sagesse pour nos dirigeants et nos anciens pour gérer notre assemblée.

>> Pour plus d'enseignants et de moniteurs pour l'école de shabbat de nos enfants.

>> Pour la protection de nos enfants qui viennent de commencer une nouvelle année scolaire.

### Frontiers - Monde musulman

#### Anne et Éric

Depuis 2019, Anne et Éric gèrent un projet de développement communautaire dans un village de l'Afrique de l'Ouest.

>> Sujet de reconnaissance pour la nouvelle infirmerie qui a pu accueillir ses premiers patients.

>> Reconnaissance pour les visites reçues pendant l'été et prions pour celles à venir.

>> Reconnaissance pour les jeunes du village et pour les échanges profonds qu'ont Anne et Éric avec eux. Prions également pour quatre de ces jeunes qui recherchent une école à intégrer pour poursuivre leurs formations.

>> Continuons de prier pour le bon déroulement des travaux autour des différents forages.

>> Persévérons dans la prière pour la santé d'Anna et d'Éric, toujours éprouvés.



## **Sarah & Clément – Îles de l’Océan Indien**

Sarah est orthophoniste et Clément ingénieur. Ils travaillent dans un projet qui accompagne des jeunes croyants tant au niveau social que spirituel.

>> Sarah est bien arrivée en France et Clément l’a rejoint récemment pour assister à l’accouchement.

>> Reconnaissance au Seigneur pour la grossesse qui se passe bien, que Dieu continue de préserver la santé de Sarah et celle du bébé.

>> Sarah et Clément resteront en France jusqu’en janvier. Que Dieu bénisse cette nouvelle étape de leur vie en tant que famille avec l’arrivée du bébé prévue en octobre.

>> Le groupe d’étude de la Parole continue de lire les enseignements de notre Seigneur avec Clément. Prions pour les cœurs prêts à être transformés.

>> Le projet de recyclage de Clément connaît une phase d’expansion, que Dieu l’inspire, le guide dans son travail, dans sa relation avec ses employés et la phase de levée de fonds.

## ***Mission au près***

### **Actions sociales : AFAC**

Continuons de garder en prière nos bénéficiaires des maraudes et de l’accueil repas du samedi, et plus particulièrement les personnes qui ne disposent pas d’un toit convenable.

Les équipiers d’un cœur pour la rue continuent de servir avec joie auprès des SDF au travers de la distribution des repas du samedi et des maraudes.

**Prière :** Remercions le Seigneur pour les nouvelles personnes qui s’engagent et celles qui restent fidèles dans leur engagement. Prions que Dieu les bénisse et les protège alors qu’ils travaillent dans un environnement parfois dangereux et difficile. Que Dieu les guide et leur donne la sagesse et la compassion pour aider les personnes en difficulté.

Prions et bénissons toutes les personnes qui s’occupent de récupérer la nourriture chaque semaine. Dans notre intercession, pensons également à l’équipe cuisine qui, semaine après semaine, continue de servir de délicieux plats.

Prions pour le développement de *Quartier Libre* à Mistral (représentation de 6 églises) et pour le groupe d’évangélisation.

Que de beaux témoignages encourageants !

Merci Seigneur pour toutes ses bénédictions. Merci de faire lever des ouvriers dans cette moisson.

Chers amis lecteurs de cette lettre de nouvelles, nous vous remercions pour votre fidèle soutien dans la prière ainsi que financier.

**Soyez richement bénis !**